

8/7/06 CONCURSO DE PIPIRRANAS

El día 8 de Julio, y mas concretamente en el Paseo de España, se celebró el ya tradicional y tan arraigado a nuestro pueblo, "Concurso de Pipirranas", donde los "artistas" de este tan exquisito alimento de nuestra tierra, tuvieron ocasión de demostrar sus habilidades en la elaboración del mismo.

Como siempre ocurre, la decisión de premiar a una u otra fué bastante complicada pues todas estaban buenisimas. Al final tres premios para las ganadoras, y garrafa de aceite para todas las demás.

Tambien decir que, mientras se preparaba el concurso, la gente del Grupo de Teatro Getsemaní, se encargaron de organizar juegos para que los niños se divirtieran a lo largo de la noche

FOTOGRAFIAS